
市長と語ろう！「市民の日」（令和7年4月14日）における意見及び市長の回答
※個人が特定できないよう、要旨のみを掲載しています。

No 意見・要望等要旨 回答 担当課

1

 市内でも全国的にも不妊治療を
行っている人が増えているが、不妊
の人へのケアは不足していると感じ
る。不妊カウンセラーの資格試験に
合格し、取得する予定であるため、
不妊治療で悩んでいる方々を支援し
ていきたい。
 一人一人のカウンセリングももち
ろんだが、もし不妊に関して講習な
どでどういう治療があるのか聞きた
ければ、講話も可能である。
 また、性教育でも不妊について協
力できたらと思っている。

 不妊治療費の助成について今年度、県で
助成がスタートするので、市も体制を整え
た状況である。不妊で悩んでいる方々に向
けて（市民）さんに講話をしていただい
て、市では広報をするというかたちで協力
できる。
 性教育の中でも不妊についての教育で
は、「望まない妊娠」がメインになってい
る。少しずつ、対象年齢に合った内容で学
校と連携しながら進めていきたいと思って
いるので、アドバイスをいただけたらと思
う。

健康推進課

（１）道路の舗装について


